

講演会 元就の兄「興元」について知る
毛利興元没後500年記念講演会

11月23日（水・祝）／クリスタルアージュ

弟である「毛利元就」に比べて、これまであまり語られることのなかった兄「毛利興元」。没後500年を迎える節目の年に、元就が飛躍する基礎を築いた武将、興元にスポットを当てた講演会が開催されました。講演を行ったのは、毛利氏研究の第一人者として活躍される県立広島大学教授・秋山伸隆氏と広島県教育委員会・木村信幸氏のお二人。講演後には興元をテーマにした対談も行われ、県内外から参加した歴史ファン約300人が興味深そうに聞き入っていました。



イベント 練習の成果を惜しみなく披露
第10回あきたかた市民文化祭【舞台芸能の祭典】
けんみん文化祭ひろしま'16

11月27日（日）／クリスタルアージュ

今年で第10回目を迎える「あきたかた市民文化祭 舞台芸能の祭典」が盛大に開催されました。出演した市民は総勢300人以上。民謡民舞、洋舞、合唱、フラダンスなど、さまざまなジャンルの芸能をステージで目一杯披露しました。トリを飾ったのは、今回が初出場となる子どもたち。高校生による華やかなファッションショーや子どもたちによる賑やかなストリートダンスが披露されると、会場を訪れた約800人の観客からは大きな声援と拍手が贈られていました。



訓練 外国人を対象とした避難訓練
安芸高田市防災訓練
～災害時の外国人支援～

11月20日（日）／クリスタルアージュ



平成28年5月、市と市国際交流協会、市社会福祉協議会の三者は、「災害時における多言語支援センター設置などに関する協定」を結びました。今回の避難訓練はこの協定に関する活動の一環として実施されたもので、ベトナムやブラジルなどの外国人住民29人が参加。震度6強の地震を想定し、翻訳業務などを手掛ける多言語支援センターを設置しました。参加者はダンボールの簡易ベットづくりや非常食などを体験しながら、災害時の対応方法などを学びました。

イベント 神楽最高峰の舞台が今年も
ひろしま神楽グランプリ2016

11月26日（土）／神楽門前湯治村 神楽ドーム



各地の競演大会で有終の美を飾った実力派神楽団が一堂に会し、今シーズン1番の舞を決める「ひろしま神楽グランプリ2016」が神楽の聖地「神楽ドーム」で盛大に開催されました。競演の部では、安芸高田市、北広島町、安芸太田町、広島市、廿日市市、島根県の神楽団が新旧の舞の頂点を目指し、火花を飛ばし合いながら絢爛豪華な舞を披露。新舞の部のグランプリは安芸高田市の横田神楽団、旧舞の部のグランプリは安芸太田町の津波神楽団が受賞しました。

マラソン 土師ダムの湖畔を疾走
第39回土師ダム湖畔マラソン大会

11月23日（水・祝）／土師ダム周辺

30年以上続く、恒例のマラソン大会が開催されました。今年は県内外から約600人が参加。小さなお子さんから80代の男性まで幅広い年齢層の方が心地よい汗を流しました。コースはハーフ（公認コース）・10km（公認コース）・3km・1kmの4種類。親子がペアになって走る1kmコースでは、手と手を取り合って走ったり、お母さんに抱っこされたりとお子さんたちの微笑ましい姿も見られました。また、地域の方も走路員などのスタッフとして、約100人が大会のサポートを行いました。



イベント 様々な「であい」をサポート
いのしかんフェスティバル

11月6日（日）／向原生涯学習センターみらい

「地域の若者を元気にしたい！」とスタートしたイベントも今年で4回目。音楽やダンスなどが繰り広げられるステージイベントや多彩なワークショップ、バザーなどで盛り上がりました。「であい」をテーマにした今年は、婚活ブースや動物里親ブースを新設。多くの「であい」が生まれ、会場は温かな雰囲気になっていました。フードコートでは、猪肉や鹿肉を使ったジビエ料理のカレーやハンバーガーが大人気。来場者は、このイベントならではの味覚を堪能しました。



このコーナーは市内のいろいろな出来事を紹介するコーナーです。皆さんの身近な出来事をお知らせください。



こちらまで！

安芸高田市 政策企画課
〒731-0592 安芸高田市吉田町吉田791番地
☎42-5627 ☒42-4376

祭り 大人も子供も祭りを満喫
第16回八千代およりん祭
かんきょうまつりinあきたかた2016

11月6日（日）／八千代支所前駐車場



町民が交流し地域の魅力を高めていくことを目的に開催している「八千代およりん祭」。バラエティ豊かなステージイベントや体験ゲームコーナーなどが催され、約2000人の来場者で賑わいました。今年は「かんきょうまつりinあきたかた」を合同で開催。子供たちは、自転車発電したり、コマや竹トンボなどの昔遊びなどで楽しんでいました。リサイクルの啓発活動の一環として、来場者には市で回収した古紙から作ったトイレトペーパーが配布されました。